



P R Ü F A N T R A G

Mehr Sonderparkflächen für motorisierte Zweiräder

Der Gemeinderat möge beschließen:

Die ressortzuständige Vizebürgermeisterin Uschi Schwarzl wird beauftragt weitere Flächen für die Errichtung von Sonderparkflächen für motorisierte Zweiräder zu prüfen und auszuweisen.

Begründung

Motorisierte Zweiräder, insbesondere Mopeds erfreuen sich in der Stadt immer größerer Beliebtheit. Ein paar ausgewiesene Sonderparkflächen, die in der warmen Jahreszeit für einspurige Kraftfahrzeuge reserviert sind und im Winter für Zweispurige Fahrzeuge zur Verfügung stehen, sind mittlerweile ziemlich überfüllt. (siehe Fallmerayerstr.)

Sobald diese Flächen zugeparkt sind, werden die Mopeds/Motorräder auf anderen Parkflächen abgestellt. Das führt oft zu Konflikten mit parkenden Autos. Daher würde ich es begrüßen, wenn wir im innerstädtischen Bereich, weitere Sonderparkflächen ausweisen und mögliche neue Flächen prüfen. Besonders zu berücksichtigen wären zudem Straßenzüge rund um AHS und BHS, dort gibt es besonderen Bedarf.

Bsp.: Meranerstrasse/ Elerstrasse / Bozner-Platz / Wilhelm-Greil-Straße / Bereich Klink / Universitäten/ Andreas-Hofer-Strasse / Bürgerstrasse / Adolf-Pichler-Platz / Anichstrasse / Maximilianstrasse / Rennweg bei der Hofburg / Universitätsstrasse etc.

Lt. Statistik Land Tirol waren in Tirol zugelassen:

2008: 26.458 Mofas / 2018: 27.624 Mofas. Bei den Motorrädern hat sich die Zahl noch deutlicher erhöht. 2008: 32.403 / 2018: 49.801

Bedeckungsvorschlag: Von den zuständigen Dienststellen im Rahmen ihrer Tätigkeiten zu bearbeiten.

Wir bitten den Gemeinderat um breite Zustimmung!

Mag. Julia Seidl
GRin NEOS